



Comenzamos el itinerario junto a la iglesia de Valle de Tabladillo, atravesando la carretera en dirección al frontón. Junto a él sale un camino a la izquierda que va por encima de las huertas que tan famoso hicieron a este pueblo. En los dos cruces siguientes, seguimos recto remontando el curso del arroyo del Valle hasta llegar a las ruinas de la iglesia del antiguo despoblado de San Cristóbal **1**. Desde aquí tenemos unas bellas vistas de las moles rocosas del Buquerón, donde no es difícil ver al alimoche en primavera y verano. Bajamos al camino y cruzamos el arroyo para llegar a la carretera y dirigimos a Barrio de Arriba. Justo a la entrada cogemos el antiguo camino a Castroserracín que sale a la derecha **2** y que discurre entre muros de piedra.

El camino va remontando el arroyo, junto al que nos encontramos con buenos ejemplares de nogales. Pasamos junto a unas tenadas y el cañón se comienza a cerrar. En los cantiles es frecuente ver a los buitres leonados. Al poco veremos la inconfundible silueta del “Fraile” **3**, caprichosa formación geológica y en la ladera de enfrente, “las Monjas”. Un poco más adelante distinguiremos la carretera SG-241 y llegaremos al puente de piedra que cruzaremos al igual que la carretera, para tomar el camino a la izquierda que remonta el arroyo por la margen opuesta a la que traíamos. Escoltados por la vegetación de ribera a nuestra izquierda y campos de cultivo a la derecha, atravesamos el arroyo por un pequeño puente para entrar en Castroserracín y dirigimos hasta la iglesia **4** donde tenemos unas bonitas vistas. Desde allí parte un sendero que baja junto al cementerio y que nos lleva hasta la parada del autobús. Cruzando la carretera sale un sendero poco marcado que nos sube a la lastra. Una vez allí, nos dirigimos hasta un cercado de piedras con almendros y, posteriormente, al camino de concentración, justo en un cuádruple cruce de caminos. Hemos de tomar el segundo por la izquierda **5**. En esta pista de concentración podremos remontarnos a millones de años atrás observando ¡pero no recolectando! los numerosos fósiles de un antiguo arrecife marino. A nuestra izquierda sale un camino **6** que nos dirigirá, atravesando campos de cultivo y zonas de matorral de aromáticas hasta el cruce con otro camino que se nos une por la izquierda **7**. Poco a poco el camino se encaja en el fondo del valle y antes de llegar de nuevo a Valle de Tabladillo, una senda nos lleva hasta la boca de la última mina de yeso y alabastro que estuvo funcionando en la zona **8**. Apenas 200 metros después llegaremos al pueblo donde recomendamos disfrutar de buenos ejemplos de arquitectura tradicional.

CARACTERÍSTICAS

Sendero no balizado y que se pierde momentáneamente en la subida de la lastra hasta coger el camino de concentración en Castroserracín.

DATO CURIOSO

En Valle de Tabladillo se encuentra la última mina de yeso y alabastro que estuvo en funcionamiento en la zona.

ATRATIVOS

Arquitectura tradicional de adobes y entramado de madera y balconadas. Huertas de hortalizas y frutales. Formaciones geológicas singulares como El Fraile y Las Monjas. Fósiles de un antiguo arrecife marino.